

Nachrichten | 06. 12. 2025

Schülerinnen und Schüler protestieren gegen neue Wehrpflicht Deutschlandweit haben am Freitag zahlreiche Schülerinnen und Schüler gegen den vom Bundestag verabschiedeten Wehrdienst protestiert. Unter dem Motto „Schulstreik gegen Wehrpflicht“ fanden in knapp 90 Städten und Regionen Aktionen statt, wie die Organisatoren auf einer Projektwebseite angaben. Nach Angaben des koordinierenden Komitees beteiligten sich bis 13 Uhr rund 40.000 Schülerinnen und Schüler in mehr als 80 Städten an den Kundgebungen. Das neue Gesetz sieht ab kommendem Jahr eine verpflichtende Musterung für 18-jährige Männer sowie das obligatorische Ausfüllen eines Fragebogens vor. Der Wehrdienst selbst bleibt freiwillig. Auch die Möglichkeit der Kriegsdienstverweigerung besteht weiterhin.

5

10